



第40回有田地方中学校駅伝大会

有田地方中学校体育連盟・有田地方教育委員会連絡協議会が主催する(有)中学校駅伝大会が、1月18日(土)、有田川町「きび体育館」周辺コースにて開催されました。

本校から男子2チーム、女子2チームの計4チームが参加し、日頃の練習の成果を発揮し、一生懸命に競技しました。

女子Aが見事、6位に入賞しました。その他のチームは、男子Aが10位、男子Bが15位、女子Bが16位でした。出場した生徒はもちろん、チーム全員が気持ちを一つに取り組みました。発足以来、ともに練習してきた過程を大切に、これからの生活に生かしましょう。

地域・保護者の皆さまには、大変熱心に応援いただき、ありがとうございました。



和歌山県PTA指導者研修会

1月18日(土)、白浜町立総合体育館をメイン会場に、(県)PTA連合会の主催で標記研修会が開催されました。研修会では、研究主題「子どもたちの生きる力を育むためのPTA活動と家庭教育」のもと、全体会(講演等)と5つの分科会が行われ、本校PTA役員の皆さまと職員が参加しました。

国立教育政策研究所の調査から、約8割の保護者が家庭での子どもの教育は上手くいっていると回答する一方で、社会の急激な変化に自らの経験や知識が通用しないことを痛感し、不安や悩みを感じている保護者も多いという結果が出ているようです。参加した分科会では、このような保護者がPTA活動を通じて不安や悩みを共有しつなげていくことが大切であるといったお話がありました。

また、当日は、(県)広報誌コンクールの表彰式が行われ、保田小学校育成会・保田中学校育友会が奨励賞を受賞しました。

